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Chers Barinquais,

Comme à l’accoutumée, en ce début d’année, je vous adresse mes meilleurs 
vœux pour 2023. 
Que cette nouvelle année apporte bonheur, santé et joie, pour vous et ceux qui 
vous sont chers, et la réussite dans vos projets personnels et professionnels.
Chaque année voit son lot de joies et de peines, et j’ai une pensée particulière 
pour celles et ceux qui ont été frappés par le deuil, ainsi que pour les personnes 
aff ectées par la maladie. 
Si le COVID-19 nous a un peu épargnés durant cette année, nous devons 
rester prudents et vigilants. Depuis la pandémie, avec la guerre en Ukraine, les 
épisodes de sècheresse inédits, les hausses du coût de l’énergie, le pouvoir
d’achat, 2022 n’a pas été celle du retour à la normale espérée.
Dans ce contexte diffi  cile, nous allons poursuivre en 2023 le projet de 
réhabilitation du logement et de l’ancien bar-restaurant, ainsi que l’élaboration 
du PLU Intercommunal qui va entrer en phase 2 PADD (Projet d’Aménagement 
et de Développement Durables). Nous allons aussi fi naliser l’aménagement de 
l’aire naturelle.
Je remercie vivement toutes les associations, les bénévoles qui œuvrent avec 
enthousiasme et générosité animant le village tout au long de l’année.

Au nom du Conseil Municipal, je vous souhaite 
une excellente année 2023.

      Le Maire,
     Sylvie LARROCHELLE 
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05 59 68 91 16

mairie.barinque@wanadoo.fr 

Horaires d’ouverture :
Du lundi au vendredi

de 8h30 à 12h00
Et le mardi de 17h00 à 19h00
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�����  Le week-end de la St Barthélémy
les fêtes se sont déroulées dans une ambiance 
chaleureuse. Les associations barinquaises 
ont activement participé au succès de ces 
festivités, notamment en intégrant dans leurs 
équipes des jeunes volontaires du village, 
ce qui a permis de relancer la dynamique du 
comité des fêtes.

�������  Cette année encore, la Mairie s’est parée de rose à l’occasion de la campagne 
d’information et de dépistage du cancer du sein. En parallèle, la bibliothèque a mis en avant 
pendant tout le mois de la  documentation et des livres en lien avec cet évènement.

��������  Lors de la cérémonie du 
11 novembre, un diplôme d’honneur ainsi 
qu’une insigne ont été remis à Jean Guibert en 
remerciement de ses 40 années de service en tant 
que porte-drapeau.

�������  Vendredi 13 janvier, Madame le 
Maire, entourée du Conseil Municipal a présenté 
ses voeux aux agents municipaux, aux 
associations ainsi qu’aux nouveaux arrivants sur 
la commune.

 Le 15 octobre, quelques volontaires étaient 
présents de bon matin à la MPT pour participer 
à la Journée Citoyenne. Les équipes 
formées ont pu dégager le chemin rural dit 
«du haut du bois», nettoyer et désherber 
le cimetière. Pourquoi pas renouveler 
l’expérience au printemps prochain ?

Vous êtes nouveau 
sur notre commune ? 
N’hésitez pas à vous 
signaler à la Mairie.

Nous serons heureux de 
vous accueillir et 

de vous transmettre 
les informations utiles 

à votre installation.
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Samedi 4 décembre a eu lieu 
la réunion pour la constitution 
du nouveau bureau.
Bravo et merci aux jeunes ! 

Président : CAMBORDE Mathys
Vice-présidente : POSE Marie Amélie
Trésorière : LEBOEUF Clémence
Vice trésorière : LALOO Charline
Secrétaire : COULATO Lola
Vice-secrétaire : POSE Justine

�������� �  Le FC Barinquais a proposé 
une soirée animée par Pierre Divertito qui 
a présenté son One Man HypnoShow. 
Une centaine de personnes est venue tenter 
l’expérience.

 Pour Noël, l’Association des 
Parents d’Elèves a off ert aux 
enfants de l’école un spectacle 
de marionnettes. A cette 
occasion, le Père-Noël est venu 
remettre à nos petits Barinquais 
une pochette cadeau avec un 
livre et quelques bonbons.

 Le traditionnel atelier créatif de la bibliothèque autour du thème de Noël a été également 
l’occasion pour 3 créatrices d’exposer leurs réalisations.

�����������
����

SI TU AS PLUS DE 15 ANS,
TU PEUX REJOINDRE l’ÉQUIPE

06 67 95 15 86 (Mathys)

 Pour fêter la fi n de 
l’année, les joueurs en 
herbe et les adultes du 
Tennis Club Barinquais
se sont réunis pour une 
dernière séance 
sportive et festive
qui s’est terminée dans la 
convivialité avec un verre 
de l’amitié. 

3e Printemps : Plus de 70 adhérents se retrouvent à la 
MPT, soit autour de moments de convivialité, soit autour 
d’activités physiques, et ont pu participer durant ce dernier 
trimestre à des sorties à la journée : 
• Arzacq/Cabidos : visite guidée de la Bastide, château de Cabidos 

(dégustation), Repas chez Gaby.
• La ronde des crèches autour de Miradoux dans le Gers pour une 

balade découverte sur le thème “Planète Gourmande”!
Les personnes qui souhaitent rejoindre notre club peuvent 
contacter un des responsables. http/3eme-printemps.org
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 Un système de climatisation réversible a été 
installé dans la cantine et dans 2 salles de classe 
de l’école.

 Des travaux d’isolation sont en cours dans 
les bâtiments municipaux.

 Dans le cadre de la sobriété énergétique, 
l’éclairage public du village est éteint de 22h à 6h.

 Un terrain de pétanque est maintenant 
à votre disposition sur l’Aire Naturelle de la 
Souye. Prochainement seront également 
installées une table de ping-pong et des tables 
de pique-nique.

 Les travaux de voirie impasse Saubade 
et chemin Castagnet ont été réalisés.
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����������� Carnaval de l’école

���������� Repas des aînés 

��������� Marché fermier et repas des 
producteurs organisés par les étudiants du 
Lycée de Montardon.

Afin de pérenniser le travail effectué lors des journées 
citoyennes, des travaux de terrassement sont prévus 
chemin du Haut du Bois.
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 Les poubelles mises à disposition dans le cimetière servent 

pour les bouquets et les déchets mais ne peuvent pas accueillir 
les plants en motte. Il appartient à chacun de ramener ses pots de 
fleurs fanées. Merci de votre compréhension.

 Les points “tri” Côte de Tenot et Route de Lasclaveries sont trop souvent encombrés par des 
déchets qui ne devraient pas s’y trouver. Pour rappel, ces containers sont strictement réservés au 
verre et/ou à la collecte de vêtements. 

 Pour la sécurité de tous, attention à réduire votre vitesse dans les impasses et les zones habitées.
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